
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da 

Pessoa com Deficiência de Petrópolis – CMDDPD (MINUTA) 

 

 

Aos 25 dias do mês de maio de 2022, às 14:11 horas, na Rua Koeller, nº 260, município de 

Petrópolis, RJ, e também por meios eletrônicos, foi realizada a Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência – CMDDPD, tendo sido 

deliberados os seguintes assuntos a partir do quórum mínimo de conselheiros e/ou suplentes: 

a Presidente Ana Carla iniciou a reunião dando as boas-vindas ao Tiago, da Casa dos 

Conselhos, o qual se colocou à disposição. Após esclarecimentos sobre os conselheiros que 

serão designados pelas Secretarias de Saúde e de Educação, a Presidente ressaltou a 

importância da participação de todos e quão positivas são as perspectivas para as demandas 

dos Conselho. Questionou a quantas anda o curso de Intérprete de Libras, paralisado com a 

saída do Mateus. A Conselheira da Secretaria de Assistência Social ficou de levantar as 

informações, já que se trata de um serviço do Departamento de Proteção Social Básica. Seguiu 

dizendo que as reuniões na Câmara continuam sendo realizadas mensalmente e que são 

fundamentais para garantir a efetividade das leis. O Filipe da IMOB relatou que tem um projeto 

para trazer para o município um serviço complementar ao já existente na Central de Libras – 

CIL, devendo ser analisado pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico. Em sequência, foi 

aprovado por unanimidade ?????????. O sr. Washington Machado, membro da Liga Nacional 

dos Direitos Humanos, apresentou seu livro “Direitos da Pessoa Portadora de Deficiência e 

ressaltou a importância da linguagem de sinais em todas os setores, fazendo valer a lei. Como 

sugestão, recomendou que a capacitação em libras fosse feita nos locais de trabalho ou de 

forma on line a fim de facilitar o acesso do maior número de servidores, devendo ser incluído 

na grade curricular o ensino da linguagem de sinais. Em seguida, foram feitos alguns 

comunicados sobre o ciclo de palestras da Estácio de Sá e também por parte da OAB sobre 

temas diversos. Também foi anunciada uma parceria com o SERRATEC para fazer o senso das 

pessoas com deficiência, de modo a mapear essa população. Sobre as comissões, os 

conselheiros da sociedade civil se disponibilizaram conforme as temáticas: Ética, Políticas 

Públicas, Orçamento e Finanças, Articulação de Conselhos, Comunicação Social e 

Fiscalização. Outros conselheiros e participantes comentaram sobre a necessidade de se 

garantir a acessibilidade nos eventos da cidade e também sobre a Lei Federal que garante o 

ensino domiciliar para toda e qualquer criança. Por fim, falou-se sobre o I Fórum da Pessoa com 

Deficiência, a ser realizado em 5 de julho, no auditório da FASE. Nada mais havendo a tratar, 

foi encerrada a reunião ordinária às 15:06h. 
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